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認知症についての話
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だ
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４月の行事予定～
３（木）草間台保育所 入所式

９（水）新見南中学校 入学式

１０（木）草間台小学校 入学式

新見南小学校 入学式

１１（金）草間台ＧＧ愛好会４月大会

１３（日）新見市議会議員選挙投票日

１７（木）草間ＧＧ同好会《哲多大会》

ほがらか会（初回）

２９（火）昭和の日

～５月の行事予定～
３（土）憲法記念日

４（日）みどりの日

５（月）こどもの日

６（火）振替休日

１２（月）民生委員・児童委員の日

１８（日）３地区連携ゴルフコンペ

２４（土）草間台小学校 運動会 発行
お問い合わせ先

草間市民センター
草間公民館
℡☎ 74－ 9001
FAX 74－ 9000
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３
年
間
で
大
き
く
成
長
し
、
卒
業
生
全
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が
堂
々
と
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信
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満
ち
あ
ふ
れ
た
顔
で
旅
立
ち
ま
し
た
。

第３０１号 カラー版を HP「草間台エコミュージアム」（kusamadai.com）でどうぞ！ 令和７年 ４月 １日
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・
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月
４
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催
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岡
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超
高
齢
化
社
会
に
な
り
、
特
に
一

人
暮
ら
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の
高
齢
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増
え
る
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ど
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老
後
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や
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配
ご
と
を
抱
え
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人
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な
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あ
り
ま
せ
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な
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、
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続
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遺
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続
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な
ど
に
つ
い
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か
り
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あ
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参
加
者
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安
心

な
老
後
を
送
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た
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と
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い
て
い
ま
し
た
。
ま
た
、
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。
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４
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催
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に
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て
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す
。

個別相談の様子 講座の様子
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討議の様子グループ討を発表する様子

【草間地区】
３月１３日（木）、草間公民館にて

第２回福祉連絡会を開催。

前日に行った「お試し買い物ツアー」

について報告があり、それを元にグル

ープに分かれて今後の改善に向けた意

見交換を行いました。

地域アンケートから、地域課題を見

つけ出し、活動に繋げている取り組み

となっています。

【土橋地区】
３月１４日（金）、土橋交流セン

ターにて小地域連絡会議・福祉連

絡会を開催。

福祉委員としての訪問や声かけ

による見守り活動のほか、買い物

支援などについて話し合いました。

【足見地区】
３月１２日（水）、足見ふれあい

センターにて小地域ケア会議・福祉

連絡会を開催。

前回、認知症について学ぼうと意

見が出ていたため、包括支援センタ

ーの川上保健師から認知症について

の話を聞き、知識を深めました。

その後、福祉委員としての活動に

ついてグループ討議を行い、意見発

表を行いました。

草間台小学校感謝交流会
３月１３日（木）草間台小学校（岡本邦尚校長：21人）

体育館において、子どもたちを支えてくださった学校支

援ボランティアや学校運営協議会のみなさん、スクール

バス運転手さんなどをお招きして、感謝の気持ちを伝え

る「感謝交流会」が開催されました。

この日は学年毎に、この１年間の成長した姿をスライ

ドやダンスで発表しました。子どもたちの一生懸命に感

謝の気持ちを伝えようとする姿に大きな拍手が送られて

いました。また子どもたちから参加者に手作りのプレゼ

ントがありました。最後は、子どもたちのアーチや拍手

で退場する

など、終始

心暖まる素

敵な感謝交

流会となり

ました。


